



El sector turístico asegura que no habrá sorpresa si Viajes Marsans no se recupera

EFE > MADRID

■ La Alianza para la excelencia turística Exceltur deseó ayer que Viajes Marsans –al que la IATA ha retirado la venta de billetes de avión– encuentre alguna solución, pero si ésta no fuera factible la opinión pública en España “no se sorprenderá si finalmente no puede levantar el vuelo”.

El vicepresidente ejecutivo de Exceltur, José Luis Zoreda, dijo ayer, en una rueda de prensa, que dado lo que los medidos de comunicación han publicado en los últimos meses sobre el grupo del presidente de la CEOE, Gerardo Díaz Ferrán y su socio Gonzalo Pascual,

el público español conoce las dificultades por las que atraviesa esta empresa “con tanta solera” en el mercado turístico español.

También ayer, el grupo turístico Marsans ha presentado una demanda por daños y perjuicios contra la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA) ante el Juzgado de lo Mercantil número 12 de Madrid, en la que asegura que nunca ha incumplido sus compromisos de pago.

La decisión del grupo de Gerardo Díaz Ferrán y Gonzalo Pascual se produjo después de que la organización que agrupa a la mayoría de compañías aéreas le retirara

ayer la licencia para vender billetes de avión.

Se trata de una reclamación “super-multimillonaria”, indicó ayer Pascual, que lleva las riendas de Viajes Marsans.

El grupo Marsans mantuvo ayer la venta de billetes aéreos en sus agencias, pese a que la IATA le retiró la licencia para ello.

Fuentes próximas al grupo informaron ayer de que en las oficinas de Marsans se venden de forma directa billetes de compañías aéreas como Iberia, Air Europa o Spanair. La Unión de Consumidores de España (UCE) aseguró que los contratos ya formalizados a



Otro mal paso de Díaz Ferrán

través de Viajes Marsans, en particular los billetes de avión emitidos, no pueden ser cancelados por las compañías aéreas.

Algunos empresarios admiten que la CEOE puede verse afectada

■ Algunos dirigentes de la CEOE admitieron ayer que los problemas empresariales de su presidente, Gerardo Díaz Ferrán, pueden afectar a la patronal, aunque otros siguieron expresando su apoyo al máximo dirigente de esta organización y, como grupo, no hubo pronunciamiento.

El presidente de la Confederación de Empresarios de Zamora, Ángel Herrero, reconoció que mientras Díaz Ferrán siga siendo presidente habrá “opiniones encontradas” en el seno de la CEOE, y añadió que “otros en su lugar hubieran dejado el cargo para no perjudicar a la organización”.